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 アクロス福岡８階 

（公財）福岡県国際交流センターの最新の移住事業をお伝えします 
 

令和４年度の県人会周年事業等のお知らせ 
 

世界各国の日常に多大な変化をもたらしてきた新型コロナウイルスの影響を受け、２０２０年より各県人会における周

年式典等の中止や延期が続いて参りました。皆さまにおかれましては、この長い２年もの間、多くの厳しい規制等により、

大変もどかしい思いをしてこられたかと思います。 

しかしながら今年度は、新型コロナウイルスの感染者数の減少傾向に伴い、各国において少しずつ規制が緩和されて

いることからも、１０月に「ブラジル福岡県人移住１１０周年及びブラジル福岡県人会創立９０周年記念式典」、１１月に、「第

１１回海外福岡県人会世界大会（ペルー）」、２０２３年１月には、「メキシコ福岡県人会創立７０周年記念式典」、そして２月

に、「在ボリビア福岡県人会創立５０周年記念式典」の開催が予定されています。 

まだ詳細は決まっておりませんが、各県人会としっかり連絡をとりながら、県訪問団の派遣に向け準備を進めて参りま

す。コロナ禍中、県人会活動もオンラインがメインとなっていましたが、徐々にコロナも落ち着いてきていることから、定例

会やイベントを対面で再開し始めている県人会が増えてきており、また、以前のように気軽に顔を合わせることができる

日が近づいているのかなと思っております。ペルーでの世界大会では、皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。 

令和４年度福岡県移住者子弟留学生５名が、福岡での留学生活をスタート！ 
 

 令和４年度福岡県移住者子弟留学生５名が来日し、１年間の留学生

活をスタートしました。初めての福岡での生活に、留学生同士で協力し

ながら元気に学校生活を楽しんでいます。また、５月 30日には、生嶋副

知事を表敬訪問しました。副知事より、「今回一緒に勉強することになっ

た５名で仲良く、たくさんの友達をつくり、福岡県にある地域ごとに異な

るたくさんの魅力に触れ、思い出をたくさん作ってください。大きく成長

されることを期待しています。」と激励の言葉をいただきました。 

 

 

   
 

  
 

  

   

 

 

 当財団の事務局長が代わりました 
 

令和４年４月１日付で、当財団の事務局長が代わりました。 

吉田前事務局長は、福岡県国際局地域課に異動し、元永行英（もとなが ゆきひで）が新局長に就任しました。 
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砥綿 太田 ｼﾞｭﾘｱ 留理 さん 
（ブラジル福岡県人会） 

福岡はとても安
全で美しくて、公園
や広場、展望台な
ど、公共スペースが
たくさんあり、異文
化に触れることは
とても楽しいです。 
目標は、日本語を

一生懸命勉強する
こと、自然災害の仮
設住宅について学
ぶこと、新しい友人
を作り先祖の街や
日本文化について
知ることです。 

林 直人 ﾀﾞﾆｴﾙ さん 
（在ボリビア福岡県人会） 

川島 麻耶 さん 
（メキシコ福岡県人会） 

古賀 金子 ﾒｸﾞﾐ ｱﾚﾊﾝﾄﾞﾗ さん 
（ペルー福岡県人会） 

仲村 せり ちよ さん 
（ハワイ福岡県人会） 

福岡の広い大通り
や高層ビルや、電車
が時間通りに来るこ
とに驚きましたし、
おいしい食べ物や親
切な方々に出会えて
毎日嬉しいです。 
目標は、日本の生

活に関わる製品のデ
ザイン知識と技術の
取得、日本語能力試
験 N2 に合格するこ
とです。日本国内も
旅したいです。 

福岡で一番嬉しい
ことは、海が近いこ
とです。寮から歩い
て行けるので、ピク
ニックやランニン
グ・散歩に最高です。 
目標は、色々な活

動に参加し、日本文
化を学ぶこと、友達
をたくさん作ること
です。また、日本語
を上達させ、福岡に
住む親戚ともっと触
れ合いたいです。 

福岡は安全です。
私が駅に財布を忘
れた時、駅員さんは
財布を保管して私
に返してくれまし
た。明太子やとんこ
つラーメンなど、福
岡の名物料理も大
好きです。 
今年は写真のス

キルを磨き、日本語
でのコミュニケー
ション力を高めた
いと思っています。 

福岡県は穏やかで
いい印象を持ちまし
た。特に雨が降る時
の雰囲気が好きで
す。それに人々は優
しくて、迷っている
時、気軽に質問がで
きます。 
日本語をペラペラ

に話せるようになる
という目標を持って
います！福岡や曾お
ばあちゃん達の故郷
について、もっと知
りたいです。 

令和４年度県費留学生の紹介 

副知事表敬訪問 


